

DIRECTOR,
Leonidas Briceño
ADMINISTRADOR
Victor M. Cabrera

EL NOTICIERO

Diario de la mañana

Oficina y talleres
Calle 2a. Sur - Número 37
Frente a Leiva y Ca.
APARTADO 109
TELEFONO N. 213

REPUBLICA DE COSTA RICA | ANO XII | SAN JOSE, DOMINGO 9 DE FEBRERO DE 1913 | NUMERO 3196 | AMERICA CENTRAL

PINTURA Y BARNICES

DE PATTON A PRUEBA DE SOL

Fabricadas especialmente para uso en los trópicos

El Gobierno insular de Puerto Rico y el de las Islas Filipinas LOS USAN. El nombre y artículos de PATTON son palabras familiares en CHINA.

Algunas especialidades

IRONHIDE, para obras de estructura y techos de metal.
VELUMINA, pintura de aceite para uso interior; se hace en muchos colores bonitos.
ESMALTE BANZAY, igual al mejor esmalte blanco hecho en Europa.
TECTOR, el único líquido para rellenar madera que hace su trabajo en maderas duras ó blandas con igual resultado.
CEMENTHIDE, la única pintura conocida impermeable para las superficies de concreto.

Pinturas de mezcla fácil á prueba de sol

Se hacen de colores puros y aceite de linaza.—La única pintura que resistirá las condiciones tropicales cincuenta y dos (52) colores bonitos. Con un galón se da una capa de pintura á 660 pies cuadrados. Se vende sólo por medida para líquidos.

Pintura de mezcla fácil Ivoroid

Se hace para uso en los trópicos en donde se requiere una clase más barata. Se vende por medida para líquidos y en latas de 1, 2, 5 y 10 libras.
BARNICES de todas clases a precios de competencia, convenientes á toda clase de comercio y para todas las exigencias. Pídanse precios y detalles.

PATTON PAINT COMPANY
DPTO. DE EXPORTACION
50 CHURCH STREET NEW YORK CITY, E. U. A.

J. E. CLARK COMPANY
AGENTES GENERALES PARA COSTA RICA

San José Alt

MINAS del Aguacate

Muy bien recibido ha sido en esta su estimable periódico por los señores suscritores, los que, llenos de entusiasmo, y después de haber pasado todo el día entregados a sus duras labores mineras, bajan en alegre algazara por el sendero serpenteado que los túneles de la mina conducen al pueblito con sus casitas de madera blanqueadas, a entregarse seriamente a la lectura que los pone al tanto de los acontecimientos del día.

—Gran ventaja cuenta esta mina por su cercanía a las ciudades y poblaciones de la meseta central, que gracias al Ferrocarril al Pacífico, que nos queda en la oreja, son de fácil acceso. Tiene servicio de correo diario y de telegramos y el que de San Mateo se hace con ésta por medio del teléfono.

El Administrador, Mr. Spilbury, es progresista y entusiasta, y es de esperar que los trabajos ahora un poco despacio, serán en sancho considerablemente cuando se corten nuevas vetas. Esto anhelamos que llegue para provecho de la compañía y de los trabajadores, especialmente para esos valientes y abnegados mineros, que deslizando por galerías subterráneas arrancan a las entrañas de la tierra el mineral que aprisiona el rubio metal. Benditos sean estos hijos del trabajo que pasan la mayor parte de su vida dentro de los túneles extrayendo el material de que ha de sacarse el oro, el que más tarde, convertido en alhajas, irá quizá a dar más realce a los encantos de una bella, o trocado en monedas recorrerá el mundo despertando la envidia de los mortales, que poniendo en juego sus actividades, buenas o malas, se disputarán su posesión.

—En estas hermosas tardes de verano, cuando los multicolores celajes adornan el horizonte y cuando el corazón se ensancha ansioso de impresiones, nosotros, un tanto aburridos, pues disponemos de pocas diversiones, nos dirigimos al famoso chorro y en amena conversación con las simpáticas muchachas que en él se reúnen, sentimos mitigarse nuestras penas y pasar más agradable el tiempo, mientras de nuevo nos llega la hora de entregarnos a nuestras faenas. Gracias damos siempre por la existencia de dicha fuente, pues... ¡horror! ni imaginármelo... ¿Qué haríamos en ésta sin chorro? Moriríamos de nostalgia. CORRESPONSAL.

Excursión de alajuelenses a Puntarenas

Un grupo de jóvenes y señoras alajuelenses proyectan efectuar el sábado 15 de los corrientes a las 6 a. m., una excursión paseo a Puntarenas, y con el propósito de que ese proyecto se realice, elevaron una solicitud al señor Administrador General del Ferrocarril al Pacífico, en el sentido de recabar de él les conceda que en vez de salir el tren de ese día a la hora fijada en el itinerario, haga su salida a la hora que ellos piensan partir de Alajuela. El señor Administrador, siempre presto a complacer a la juventud entusiasta, ha accedido de mil amores a lo que se le solicitara.

En esta excursión, como es muy lógico y natural, las señoras y señoritas llevarán la preferencia. A los primeros cien tiquetes que se vendan, corresponden los mejores asientos.

La orquesta alajuelense «La Lira», está comprometida para hacer las delicias de aquel paseo.

DEPOSITO DE MADERAS DE OROTINA DE SUAREZ & CUETO

En nuestro Depósito ofrecemos al público grandes existencias de maderas de Orotina de la mejor calidad y a precios sin competencia, elaboradas en el Aserradero que tenemos en dicha población, antes de la Pacific Lumber Co.

Nuestro tablancillo, tablilla y traslapo nadie lo iguala en su elaboración.

Al lado Sur del Teatro Nacional.
APARTADO 853

Enero 10

MATCH de foot-ball en Cartago

Hemos recibido una hoja volante que contiene los nombres y el número de los jugadores que asistirán hoy a la jugada de foot ball que se verificará a las 4 p. m. en la vecina ciudad de Cartago.

Se competirán la palma los team Cartaginés y Veraniego, cuyos trajes respectivos serán blanco y azul.

Pertenecen al team Cartaginés los señores Jesús Valerio, Abel Aguilar, Raúl Pacheco, Rogelio Coto, Otoniel Oreamuno, Moisés Sandoval, Alfredo Serrano, Eduardo Hütt, Ricardo Fernández, Guillermo Serrano, Alberto Coto (capitán) y Alberto Hütt, guarda líneas.

Por el team Veraniego tomarán parte en la jugada, los señores Roberto Solano, Egon Holst, Miguel Mora, Gonzalo Sánchez, Guillermo Holst, Rafael Artavia, Victor M. Chacón, Fulgencio Borge, Federico Estrada, Miguel Jiménez, Eduardo Garnier (capitán) y José L. Quiros, guardalíneas.

Para facilitar al público la asistencia a la celebración de dicho match, se destinará un tren especial que saldrá para Cartago a las 2 1/2 p. m., y el cual efectuará su regreso a las 7 p. m.

Los tiquetes de pasajes se expenden en la cantina «La Favorita».

SANTOS PENON Y HERMANO



GRAN FABRICA de MUEBLES LA MODELO

Excelentes obras de talla, muebles inimitables. Todo con arte y notable prontitud. Se fabrican espejos. Además, acaban de recibir un variado surtido en ADORNOS DE MARQUETERIA, PARA MUEBLES. Acudid a admirarlos, por lo MODERNISIMAS que son.

PRECIOS SIN RIVAL

25 VARAS AL NORTE DE LA IGLESIA DEL CARMEN
APARTADO NUMERO 36

EL SURTIDOMAS COMPLETO DE LIBROS EN BLANCO

JUEGOS ENTEROS ó LIBROS DIARIOS

Mayores --- Cajas --- Borradores

tiene la

LIBRERIA LEHMANN

APARTADO 147 — San José — TELEFONO 40

LAS OBLEAS MAGICAS DE GESSLER PARA EL DOLOR DE CABEZA



Y toda otra clase de dolencia análoga, por cualquier causa, incluyendo la neuralgia, en 20 minutos. No se juega con el dolor de cabeza pues se pierde el tiempo y fortaleza de los nervios.

J. E. Clark Company
San José, C. R.
AGENTES EXCLUSIVOS DE CENTRO AMERICA

De Heredia

Pronto partirá para Puntarenas el acaudalado caballero don Francisco Castro, en viaje de salud. Que las brisas del bello puerto le sean muy gratas y que vuelva pronto al seno de sus amigos.

—Del mismo lugar ha regresado don Carlos Lizano E., a quien nos complacemos en saludar.

—Desagradable sorpresa ha causado entre los aspirantes al Certificado Elemental de Aptitud para el magisterio, la disposición última del Ejecutivo que en la parte de Pedagogía y Metodología equipara el examen al de los que aspiran al Certificado Superior. Eso no los ha desalentado, sin embargo, y continúan preparándose.

—El domingo próximo habrá un tiro en el lugar denominado «El Zanjón» al Norte de Barba. A juzgar por los preparativos, el turno promete estar espléndido. Habrá gran concurrencia de gente de esta ciudad, Ba ba y pueblos circunvecinos. Habrá hotel y servicio de refrescos y tosteles, todo a cargo de señoras y simpáticas señoritas.

El producto se destinará a la construcción de una hermita en aquel pintoresco lugar, en honor de San José de la Montaña.

CORRESPONSAL.

Traslado

Avisamos a nuestra clientela y al comercio en general, que el 15 del presente mes trasladaremos nuestra oficina enfrente del Palacio de Justicia, entre la tienda de don Manuel Madrigal y la casa de habitación del Doctor don Pánfilo Valverde.

Febrero 9—1913. 15 ds. alt.

A. BRESCIANI & C.

JARDINERIA MODERNA

SAMUEL VARGAS C.

SITUADA AL SUR DE LA CALLE 1ª, EL LABERINTO

Se reciben órdenes á cualquier hora del día y de la noche. Prontitud y esmero en decoraciones para matrimonios. Especialidad en trabajos de ANCLAS, CRUCES, PALMAS, etc., etc.

PRECIOS SUMAMENTE BAJOS LE CANASTAS Y BOUQUETS

ALT

Tiene Ud. buen gusto? Pues acuda á saborear los

COCKTAILS "PREVOST" Y "GIN FIZZ"

que expende en su cantina

LA MAGNOLIA

LA ALHAMBRA

PAGES & Co.

Almacén de Géneros, Abarrotes y Licores. Renovación constante en todos sus artículos. Todo el mundo acude á nosotros por el buen trato que damos á nuestros clientes y las condiciones liberales á que vendemos.

San José, julio 12 1 m. alt.

Mande usted á teñir su traje, pañolón chale, etc., á la

Gintorería Peralta

Al Sur del Colegio de Señoritas

La más antigua la mejor y la más barata en San José

Al. J. VICENTE PERALTA

PACIFIC LUMBER COMPANY

SAN JOSE DIVISION

JAMES DAGAN
GEO WILSON

TELEFONO N. 66

G. H. MASSEY
H. I. MARKS

APARTADO N. 67

Tenemos en la actualidad grandes cantidades de madera de cuadro, soleras, gigantones, cadenillos, alfajas, regla, tabla de 3/4", 1/2" y 1", traslapo, tablilla, tablancillo, molduras de todos anchos, cornizas, guarniciones, rodapié, etc., las que estamos realizando á precios sumamente bajos. UNA MAGNIFICA OPORTUNIDAD PARA GENTE POBRE que desee construir su casa. SABIDO ES QUE ESTA COMPANIA, POR SU CALIDAD DE MADERAS, ELABORACION Y PRECIOS, no admite COMPETENCIA.

MASSEY Y VILARO

LA SALUD del Presidente Araujo

Informe de respetables autoridades en medicina

Don Gregorio Martín, Encargado de Negocios de El Salvador, recibió ayer el siguiente despacho:

«L. Legación Salvadoreña, San José

Con profundo regocijo trascribo el siguiente boletín médico, No 7, sobre la salud del señor Presidente. Dice así: «Hoy a las 8 menos 0 hemos examinado detenidamente al ilustre enfermo y encontramos lo siguiente: temperatura, pulso y respiración normales, estado general muy bueno, habiendo pasado una noche perfectamente tranquila. Examinadas las heridas, notamos el buen aspecto de ellas, estando ya en vía de cicatrización. Habla con despejo y lucidez, trasladándose él solo a la mesa de operaciones. En vista de su estado satisfactorio, se le permitió permanecer en su sillón de descanso. Todo el peligro de complicaciones, creemos que ha desaparecido. 7 de febrero de 1913. Tomás G. Palomo.—Francisco Guevara.—Gustavo S. Barón.—A. Quiñones M.—M. Peralta L.—L. Fernández López.—R. V. Castro.—F. J. Carro.—Liberato Dávila.—S. Rivas Vives.—Florencio A. Torres.—Adán Laines.—J. Pineda.»

Afirmo... M. CASTRO R.»

Programa

de la retrota que se dará mañana lunes, a las 8 p. m. en el Parque de Morazan

- 1—Italia, Marcha... S. Papa
- 2—Un concierto en el Bosque, Obertura... Maye
- 3—Confidencias, Gavota... Westly
- 4—Una Fiesta en Aranjuez, Fantasia Española... Demersseman
- 5—Amor Gitano, Valse... Lehr

PARA LIMON

Ayer por la mañana partieron para Puerto Limón en tren especial, el señor don Felipe J. Alvarado, Ministro de Hacienda y Mr. Lindo. El señor Alvarado va acompañado de su apreciable familia. Todos regresarán dentro de algunos días.

NOTAS de Cartago

Después de algunos días de un bien merecido descanso, el domingo dos del presente reanudó sus tareas la banda de música militar de esta ciudad. De consiguiente, hemos temido muy amenas tocatas durante la semana, es decir, ha habido en nuestro Parque Central los reglamentarios recreos y retretas en que se han puesto en audición selectas y modernas piezas, tanto clásicas como de música ligera.

Con sumo placer hemos observado que tanto el amable y complaciente maestro, el machito Freer, como el archisimpático galatlo herediano don José Coto Ramírez, músico mayor, annan sus notables esfuerzos por el adelanto y perfeccionamiento de los individuos que componen ese cuerpo; pues en efecto, se nota en todos los señores músicos palmarlo gusto en la ejecución y mucha asiduidad e interés en el estudio.

En la semana próxima pasada efectuaron un lucido paseo al campo las estimables familias Coto y Rivera, a la finca denominada "El Surtabul", de propiedad de don José Joaquín Coto. En alegre y animada cabalgata salieron los paseantes, entre los cuales iban las señoras doña Jesuita Gómez v. de Pacheco y doña Bernabé de Coto; señoras María Teresa Gómez; Manuelita, María Luisa e Isabel

Coto; señores don José Joaquín Coto, doctor don Anselmo Rivera y don Juan de Dios Coto, y otras personas cuyos nombres no recordamos.

Este picnic resultó en extremo agradable, pues hubo derroche de cordialidad y entusiasmo, de música y de variadas y suculentas viandas.

El comercio de esta plaza se ensancha día por día; por donde quiera vemos importantes establecimientos comerciales. Atraídos por la gran fama de que goza, visitamos "La Competencia", tienda de novedades del simpático españolito don Antonio Herrero. En verdad, en ese establecimiento hay un gran surtido de ropa hecha que vende al por mayor y menor. Esa tienda está situada en el centro del pabellón del lado Sur del Mercado. Lo mismo decimos de "La Evidelia", pulpería de don Pablo Delgado, al Norte de la Estación. ¿Y por qué? Pues naturalmente que por la fineza de don Pablo y de su digna señora, y por la renovación y variedad de sus frescos artículos. Por lo tanto, nos permitimos llamar la atención del público a ese respecto.

De paseo por la ciudadela del Carmen, pudimos observar que el señor Administrador de ese caserío, don Ezequiel Sáenz, se preocupa muchísimo por la sanidad de los inquilinos de ese lugar. Últimamente ha

introducido importantes mejoras higiénicas, como es la instalación de cloacas y de dos decentes y magníficos baños, y además se están macadamizando las callecitas. Felicitamos al amigo don Cheques por las comodidades que procura a los pobres.—CORRESPONSAL.

ASUNTO DELCORE

Ayer por la mañana estuvimos en la Alcaldía 2ª, a entrevistarnos con el señor Alcalde don Julio Castro Solórzano, con el propósito de imponernos cuándo resolvería la apelación interpuesta por el señor Agente Fiscal, don Oscar Padilla, con motivo del auto dictado últimamente por dicho Juez concediendo la excarcelación a los señores Delcore y di Palma, bajo fianza de haz. El señor Alcalde nos dijo que pasado mañana resolverá ese asunto.

RIQUEZA

En los tiempos que corremos, esta señora no se conoce, la crisis que atravesamos todos es tal, que la chonetería nos tiene acorralados. Sólo puede decirse que existe y en realidad es riqueza, el gran surtido de papelería que la Imprenta del Comercio acaba de recibir y que vende a precios de situación.

Al comercio!

Me es satisfactorio hacerle saber que don Aljondro Alvarado C., de OROTINA, me ha cancelado sus obligaciones con el mayor cumplimiento que el 31 de enero próximo pasada me hizo el último pago de lo que era en deberme, siendo por lo tanto de propiedad de Alvarado los establecimientos de comercio que se conciben en Orotina con el nombre «La Alegría» y «El Rocreo». Por el conocimiento que tengo de sus negocios, puedo asegurar que marchan muy bien.—ERNESTO VALVERDE.

Valiosa oferta

Los señores propietarios de «La Reina» ofrecen una buena suma de dinero a la persona que después de haber visitado su establecimiento y enterado de los precios de sus artículos, encuentren en el comercio de San José, mercaderías de la misma calidad y de igual valor. Esto demuestra que dicha tienda es la que más barato vende en esta ciudad.

NODRIZA

Se necesita una, que goce de buena salud para servir en Puatzenas. Indútil es presentarse sin buenas recomendaciones. Se ofece buen sueldo. En la oficina de este diario se informará. Enero 18.—h. s. o.

Agentes de

- Lindo Brothers Azúcar
- Alberto Bertheau Calzado
- Botica Francesa Drogas
- El Gallito Cacao y Café molido
- El Laberinto Fábrica de Jabones y Velas
- Tomás Fernández y H^o. Artículos del país
- Imprenta y Papelería Alsina

Fábrica de Puros

Castro Avilés Hnos.

San José --C. R.

Dirección

Por teléfono, 295
Por Correo, apartado 641
Por telégrafo CASTROL

Oficina

50 varas al Sur de la Botica Francesa - Calle del Pacifico.

Explosión en una cocina La sirvienta resulta lesionada

En la calle de la Sibana ocurrió ayer una fuerte explosión en la cocina de la casa del señor William Lyon, como a eso de las 11 a. m. El caso tuvo lugar debido en primer término a un descuido de parte del negro a quien se ha encargado de atender al buen funcionamiento del mecanismo de dicha cocina y en segundo lugar motivado a inadvertencia de la cocinera de la casa. La cocina en cuestión tiene, a más de otros mecanismos, dos llaves que dan acceso a la salida del vapor que se produce durante el funcionamiento de ella. El negro que maneja el aparato, salió a una diligencia, sin recordarse que había dejado cerradas las dos llaves de la cocina que dan lugar a que el humo se escape. Es de suponerse que cuando

el negrito abandonó la cocina, ésta estaba bastante cargada de vapor, pues a no haber sido así, la explosión no hubiera ocurrido pocos momentos después de su salida, como aconteció. En el momento del siniestro la cocinera no se encontraba en la misma cocina, sino que estaba algo distante de ella, atendiendo a otras ocupaciones en un lavadero que tiene en el patio la familia del señor Lyon. La catástrofe dió por consecuencia la completa destrucción de la cocina, pues ésta quedó transformada en añicos. Y la cocinera, a pesar de encontrarse algo retirada de donde ocurrió la explosión, resultó lesionada en varias partes del cuerpo. Por no haber más nadie por allí, el siniestro no ocasionó otras desgracias.

Víctimas de la tos ferina

En la segunda quincena del mes de enero pasado, se registran cuarenta y cinco defunciones de niños, ocasionadas por tos ferina. En la ciudad de San José, Dora Carrillo ú. ap. de 7 años y 7 meses, Manuela Carvajal Benedict de 1 año y 2 meses, Federico Durán ú. ap. de 2 años y 5 meses, Jorge Sánchez Arias de 3 años y 3 meses, Georgina Salazar Soto de 3 años y 3 meses y Alfredo Araya Cascante de 3 años y 16 días. En la Uruca, María Angela Arroyo Carvajal de 5 años. En San Antonio de Escastó, Trinidad Montes de 1 año y 6 meses. En Desamparados, María Venerice Abarca Calderón de 3 años. En San Rafael de Desamparados, Benjamín Garita Mora de 1 año y 9 meses. En San Juan de Dios de Desamparados, Aureliano Cambronero Aguiar de 11 meses y 21 días. En Aserrí, Bertilia Chinchilla ú. ap. de 1 año 4 meses y Arnoldo Padilla ú. ap. de 1 año y 15 días. En Guadalupe de Goicoechea, María Barboza Chinchilla de 4 años. En San Antonio de Alajuelita, Edelberto Mora Salazar de 5 meses y 13 días, Abelardo Retana Salazar de 15 días y Rafael Valverde Badilla de 1 mes 18 días. En Acosta, Jesús Chinchilla Castro de 1 año y 7 meses y Elena Sánchez Cerdas de 1 año y 4 meses. En Santiago Oeste de Alajuela, Juan Francisco Arce Rodríguez de 1 año y tres meses. En San Nicolás de Cartago, Manuel Antonio Trejos González de 3 años y 7 meses y Anita Arburola ú. ap. de 1 año y 3 meses. En Guadalupe de Cartago, María Luisa Ortega Hernández, de 1 año y seis meses; Micaela Peña Arroyo, de 1 año y 2 días, y Rafaela Rojas Segura, de 1 año y 5 meses. En San Rafael de Cartago, José María Guillén Solano, de 4 meses; Aniceto Solano Alvarado, de 2 años 4 meses, y María Solano Gómez, de 3 años y 10 meses. En San Rafael de La Unión de Cartago, Agripina Alcázar Chanto, de 8 meses, y Trinidad Andrade Villalobos, de 1 año y 6 meses. En San Diego de La Unión de Cartago, María Barquero Paz, de 3 años y 3 meses. En Juan Viñas, Angela Castro Pérez, de 1 año y 15 días. En Angostura de Turrialba, María

Lotería del Asilo Chapuí

La Junta de Caridad ha dispuesto anular las emisiones de lotería para los sorteos de 2 de Marzo y 6 de Abril próximos por haberse extraviado algunos billetes la noche del incendio del 23 del corriente. El color de los billetes de lotería anulados del mes de Marzo era cacao con fondo azul y se repondrán para la misma fecha con billetes de color rojo con fondo gris; y el color de los billetes anulados de Abril era azul oscuro con fondo anaranjado y se repondrán para la misma fecha con billetes de color negro con fondo verde. San José, 29 de enero de 1913. 1 m.

Teatro Variedades

DOMINGO 9 DE FEBRERO

Loaiza ú. ap. de 6 meses y medio. En Turrialba, Carmen Jiménez ú. ap. de 3 meses. En Pacayas, Manuel Navarro Fernández, de 10 meses; Amalia Masís Rivas, de 5 años y 4 meses, y María Elvira Ramírez, de 3 años. En Capellados, Pacifica Rodríguez Hernández, de 2 años; Josefina Cordero Solano, de 1 mes y día; Juana Aguilar Vega, de 2 años, y Klodia Araya Solano, de 1 año y 6 meses. En Santa Cruz de Alvarado, Orfilia Bravo Montoya, de 3 meses. En Heredia Santiago Loaiza González, de 3 meses y medio. En San Joaquín de Heredia, Oscar González Hernández, de 10 meses y medio. En Puatzenas, Víctor Manuel Cantillano ú. ap. de 1 mes.

Matinée a las 2 30 p. m. con doble programa a igual precio. La Muerte de Saúl, el Entierro de Canalejas, Los cow boys y escenas cómicas por Nick Winter y Max Linder constituyen el magnífico programa de matinee. Por la noche estreno de UN IDILIO EN EL CORTIJO, POR MAX LINDER; SACRIFICIO DE UNA HERMANA. MORITIS SOLDADO EN AFRICA Y LAS POSESIONES INGLESAS. Butacas o lunetas 50 céntimos Galerías 25

Otra explosión que causa alarma a todo un vecindario El caso se cree fue por obra de la casualidad

Ayer por la mañana, como a las 10 34, se promovió una gran corredera de gente por los lados de la iglesia de la Merced, con motivo de haberse incendiado al polvorista de San Juan de San José, Pedro Carbonero, un saco de cohetes, bombas y otros explosivos de los varios que él había traído a vender en la ciudad. Fue tal la alarma producida a causa de este percance sucedido a dicho señor, que varias personas llegaron a figurarse que se trataba de otra cosa de mayor importancia y trascendencia y lo cual no dejó de sembrar el correspondiente pánico en el espíritu del vecindario. El humo producido por el incendio de ese saco de explosivos, se divisaba a lo lejos, cosa ésta

que más acentuó la creencia de que ello había ocasionado alguna desgracia. El sargento de policía señor Alberto Quesada, dice haber sido el primero que acudió al lugar del accidente y afirma que a su llegada pudo ver que un compañero del señor Carbonero, de nombre Manuel Porras, estaba echando los últimos «copazos» de un cigarro que fumaba, y el cual acababa de arrojar al suelo. Tanto Carbonero como Porras, no alcanzan a dar una explicación exacta de cómo haya podido ocurrir tal percance. Ambos han sido presentados a la 2ª Sección, donde aun se encuentran detenidos. Por suerte no ocurrió ninguna desgracia personal.

Travesuras De Honduras

de chiquillos Tegucigalpa, 7.—El Nuevo Tiempo de ayer publicó un artículo comentando el criminal atentado contra el Presidente Araujo. —Guarda almacén nacional será el Coronel Miguel R. Durán. —Por decreto del Congreso se creará en esta capital un cuerpo militar próximamente, compuesto de un batallón de infantería y se denominará batallón de veteranos. —NUEVO TIEMPO.

Estoy autorizado para vender la finca que fué de don Jacinto Quirós Montero, ubicada 100 varas al Norte de la Estación del Ferrocarril al Atlántico y contigua al Hospicio de Huérfanos. Consta de 4000 varas cuadradas, teniendo casa de habitación, que mide 34 metros de renta por 22 de fondo. Para mejores informes entienda con el que suscribe ROS THOMPSON.—San José, enero 15. 15 v. alt. CORRESPONSAL.

Ganado en camino

Río Grande, 8 [1 p. m.]—Van para la feria de Heredia doce partidas de ganado, de ellas cuatro muy buenas.

AHORRE UD. EL 50 OTO COMPRANDO EN LA Librería Moderna

«SECOND HAND»

RECIENTEMENTE ESTABLECIDA

Encontrará usted siempre el mejor surtido de obras de los más reputados autores, A MITAD DE PRECIO. Literatura, Medicina, Farmacia, Ingeniería, textos de estudio, para escuelas, etc., etc. COMPRO libros, pagando los MEJORES precios.

José R. Hernández

100 varas al Norte del Almacén Steinworth, antiguo local de La República

Venta y compra de muebles

á precios más favorables para el público

Notas de Nicaragua

Managua, febrero 8.—Estuvo enfermo el señor Presidente Díaz pero ayer volvió a su despacho. —Mercedes Ibarra dió un tiro a su esposa por adulterio y después se suicidó. —El Alcalde Rappacholi, de Diriamba, está haciendo nuevo panteón y cárcel. —El cambio firme y tendencia a la baja. Todo el pueblo confía en el Gobierno para la solución pronta de la crisis económica del Estado. Hay fe absoluta en la habilidad del señor Presidente Díaz, quien está seguro de dominar dentro de muy pocos días la situación fiscal.—El Diario.

“Ideal Room” Restaurant á la carta

LUERZOS de las 11 a las 1 p. m. COMIDAS de las 6 a las 12 NOCHE. COCINA INGLESA AMERICANA FRANCESA ESPAÑOLA ITALIANA. CANTINA COMO LA MEJOR DE LA REPUBLICA

Sociedad Costarricense de Seguros de Vida

SESION II ordinaria, celebrada por la Junta Directiva de la Sociedad Costarricense de Seguros de Vida a las 7 1/2 p. m. del 23 de enero de 1913, con asistencia de los señores Licenciado don Claudio González Rucavado, don Jorge Castro González, don Víctor Ross, don Nicolás Alvarado, don Joaquín Gil, Fiscal don Alejandro Cardona y Secretario Lic. don Alejandro Alvarado Quirós, bajo la presidencia del primero.

I.—Se leyó, aprobó y firmó el acta de la sesión anterior.

II.—Se dió lectura a una comunicación de don Abraham Madriz, fechada el 23 de enero corriente, relativa al cobro del saldo de la póliza de don Paulino Ardón, ya liquidada. Manifestó que el Tesorero le indicó que para retirar ese cheque era necesario que la vida abacera se presentara personalmente, o una persona con su poder. Como han pasado varios días sin que se haya verificado el pago, reclama el mismo Madriz dicho saldo más los intereses de diez por ciento anual, corridos desde el día de su visita y gestión ante el Tesorero. Puesto el asunto en discusión hicieron uso de la palabra todos los presentes y finalmente se acordó por unanimidad la moción del vocal Alvarado (don Nicolás) aprobando la conducta del Tesorero, al negarse a entregar cheques sino a las personas a cuya orden están puestos o a sus apoderados y ordenando que se denieguen los intereses. Y con el objeto de que sirva de norma para los casos del futuro se comisiona al Secretario para que redacte los fundamentos de esta resolución e inserte en el acta íntegra la nota al señor Madriz. Hé aquí dicha contestación: "San José, 28 de enero de 1913. Señor don Abraham Madriz.—P.—Estimado señor: En nombre de la Junta Directiva de la Sociedad Costarricense de Seguros de Vida, acuso a V. recibo de su atenta nota del 23 de este mes, y autorizado por ella paso a contestarla. No obstante ser V. persona muy conocida y notoriamente capacitado, por ser hermano de la viuda de don Paulino Ardón, para gestionar en su nombre, el Tesorero de esta Institución hizo perfectamente al denegar el pago del saldo de la póliza de don Paulino, mientras no se presentara a la oficina a recoger el cheque la señora abacera de la mortal o su apoderado legal. En otros casos es el endosatario de las pólizas a quien cumple la entrega de los cheques o a sus legítimos representantes. Encargada la Directiva de administrar fondos que pertenecen a todos los socios y que se colectan para un fin determinado, es necesario llenar todos los requisitos que las leyes del país, el uso y los reglamentos prescriben para que no ocurra ni la sombra de una controversia relativa a los pagos de las pólizas y a la exactitud de sus cuentas, de manera que no obstante la confianza que pueda tenerse en determinadas personas, muchas de ellas compañeras y asociadas nuestras, es de desearse que no pongan en lo sucesivo al Tesorero en la dura necesidad de hacer una negativa semejante a la que Ud. se refiere en su carta. En cuanto a los intereses por Ud. reclamados, la Directiva estima que no es el caso de reconocerlos 1º porque hasta la fecha no ha sido reclamada la entrega del saldo por su legítimo dueño o su mandatario legal; 2º porque si bien los fondos de la Sociedad que están depositados en un Banco ganan un módico interés, ese representa para la Sociedad los riesgos de una pérdida eventual en que ella tuviera que recurrirlos; 3º porque intereses según nuestras leyes no se deben sin convenio que los origine y la Sociedad no los ha pactado en ningún caso; 4º porque los fondos que están depositados a nuestra orden tienen un determinado objeto, son productos de las cuotas de los socios y no hay partida para cubrir estos intereses. En tales fundamentos se sustenta la opinión unánime de la Directiva para no acceder a su petición en sus dos extremos aludidos y en nuestro ánimo de no perjudicar en lo más mínimo a la viuda de nuestro ex-consocio señor Ardón, instamos a Ud. para que sea retirado lo más pronto posible el respectivo cheque por quien tenga derecho para hacerlo, según los términos de esta nota, pues dicho cheque está extendido y firmado desde el 15 de diciembre próximo pasado. Aprovecho esta oportunidad para repetirme de Ud. muy Att. S. S.—Alejandro Alvarado, Secretario."

III.—A moción del vocal señor Castro González se acuerda: que en lo sucesivo tan pronto esté liquidada una póliza y acordado su pago, el Tesorero pase aviso oficial al interesado en recoger el cheque para que no se demore la entrega de fondos.

IV.—Con el objeto de visar las liquidaciones de las pólizas N.º 170 y N.º 171 y 172 se nombra por el señor Presidente a los vocales señores Ross y Gil para la 1ª y señores Castro y Alvarado (don Nicolás) para las dos últimas.

V.—El Presidente, de acuerdo con el Tesorero, propone un plan de cobro para el presente año y oídas las explicaciones del segundo se acordó fijar un término de veinticinco días para que estén listas dentro de los treinta días reglamentarios las liquidaciones de las pólizas, cuyo cobro esté acordado.

VI.—Se puso a discusión un nuevo formulario para los exámenes médicos indispensables para los seguros, plan que fue preparado por los doctores Teodoro Picado y Vicente Castro y que contiene muchos más detalles que el que se usa en la actualidad. No habiendo conformidad en los pareceres, a indicación del señor Presidente se nombró una comisión integrada por los vocales Ross y Castro para que para que lo estudien y determinen sobre las ventajas e inconvenientes del citado formulario.

A las 8 1/2 p. m. terminó la sesión.

C. González Rucavado, Presidente.—Francisco Nicolás Alvarado.—J. Gil Mayorga.—Jorge Castro González.—A. Cardona, Fiscal.—Alejandro Alvarado, Secretario.

Personales

Para Puntarenas partió ayer el Magistrado don Ramón Bustamante; para el mismo lugar el Profesor Rudín.

—Para Orotina salieron los señores Lic. don Francisco Montero Barrantes y don Elías Vicente.

—En vía de negocios partió para Puntarenas el activo comerciante don Víctor Carazo.

—Restableciendo de la tifoidea que lo acometió se encuentra el joven don Enrique Marín. Nos alegramos.

—Enfermo de algún cuidado se encuentra don Jesús Oviedo V.

—Para Orotina partieron el Dr. Picado y don Manuel Bejarano.

—Para Puntarenas don Francisco Boza y don Rafael Dengo.

—Para el mismo lugar la señorita Fidella Gutiérrez y el Dr. Rojas.

—Sigue mejor de salud una niña hija de don Manuel Cruz.

—A pasar la temporada veraniega salió ayer para su hacienda «El Coyolar», el caballero don Rafael Iglesias y su distinguida familia.

—Después de una larga temporada en su finca «Mata Limón», ha regresado a San José el infatigable empresario don José Oviedo H. Lo saludamos.

—En Carro especial agregado al tren de pasajeros, salió con rumbo a Puntarenas el señor Secretario Particular del Presidente de la República, don Joaquín Fernández Montúfar, acompañado de su apreciable madre y demás familia. Que tengan feliz viaje son nuestros deseos.

—Con rumbo a su patria, Estados Unidos, marchará dentro de poco, el caballero Mr. Tomas A. Kercheval, socio viajero de la acreditada firma «L. Goldstein and Sons» de Nueva York.

—Para Limón partió ayer el caballero don Hipólito Solórzano.

—A pasar una temporada veraniega partirán en la semana entrante para Turrucurrie, las simpáticas señoritas Isabelita y Consuelo Flores. Feliz viaje les deseamos.

—Para el Puerto del Pacífico y en vías de negocios partirá en breve nuestro amigo el joven don José Oviedo H. Feliz viaje le deseamos.

Importante declaración de uno de los anarquistas que intentaron contra la vida del Presidente Araujo Incubación del tremendo atentado

Ayer se recibieron importantes y reveladoras noticias acerca del temerario y criminal atentado contra la vida del eximio gobernante de nuestra hermana la República de El Salvador.

Estando en prisión uno de ellos se quitó la vida.

Uno de los otros dos que está preso, ha hecho importantes declaraciones, entre otras la de que si él intentó contra la vida del Presidente Araujo fué porque le ofrecieron un millón de pesos. Parece que hay otras declaraciones que las mantienen en secreto y que arrojan mucha luz y muchos sugestivos datos acerca de la incubación del nefando atentado.

Los jueces que instruyen el proceso, tienen ciertas declaraciones y otros reveladores datos, en la mayor reserva, con el propósito de llegar a un completo esclarecimiento de los hechos y de todos sus minuciosos antecedentes.

Se me olvidaba decir que otro de los asesinos está también preso, pero se ha negado a declarar. Se tienen datos ciertos que el plan de asesinato fue hecho en el mayor sigilo fuera de El Salvador y que los asesinos venían a dar un golpe sobre seguro, pues el Presidente Araujo se paseaba muy a menudo solo por todas partes.

Ayer se recibieron también en esta capital varios cablegramas del señor Presidente Araujo, contestando a otros que le habían sido dirigidos, en los que aquel alto Magistrado a la vez que daba las gracias, manifestaba estar fuera de peligro.

Nosotros celebramos que el digno Jefe de El Salvador siga mejor de sus heridas y le enviamos nuestros sinceros parabienes.

Escrito lo anterior, nos llega el siguiente cablegrama que damos a la publicidad sin comentario alguno.

Se dice además que entre los prisioneros de El Salvador hay muchos detenidos de importancia.

Dice así el cablegrama.

WASHINGTON, 6.—Notician al Departamento de Estado que se desespera de poder salvar al Presidente Araujo de El Salvador, quien fué atacado por 5 asesinos a tiros y a machetazos. Se ha declarado la ley marcial para evitar las tentativas de derrocar al Gobierno. Fué arrestado Virgilio Late y se espera en breve el arresto de los demás. A última hora no obstante la gravedad y como no hay complicaciones, se espera salvar al Presidente. El país está tranquilo y, sin distinción de colores políticos, hay indignación por el atentado. Asegúrese que los investigadores residen en Guatemala.

CABLES recibidos anoche a las diez

PANAMA, 6.—Una sección de la rivera occidental del canal, de 800 pies de largo, se rompió y cayó en el corte anoche cubriendo 3 vías de ferrocarril en el fondo del corte y rellenando la zanja de desagüe en medio del fondo. Este derrumbe no fue tan violento como el sábado que rellenó toda la sección del corte. Según los cálculos oficiales es un millón de yardas cúbicas y tal vez más; sin embargo, no retardará los trabajos tanto como los pequeños derrumbes de la Cucaracha, que cubrieron las seis vías férreas, bloqueando el transporte en el corte. El derrumbe de anoche ocurrió en el lugar conocido con el nombre de Antigua Culebra, como a tres cuartos de milla al N. de Cucaracha. Este derrumbe no tiene relación con el movimiento que se ha estado verificando hace meses en este punto, habiendo ocurrido varios pequeños rompimientos en el mes pasado.

Los ingenieros más serios dicen que ya se esperaba el derrumbe allí. Las vías que quedaron abiertas allí permiten el movimiento del tren de sacar tierra, pero pasará tiempo antes que las otras estén despejadas. Se está activando mucho trabajo de remover la tierra en el derrumbe de Cucaracha. 7 palas de vapor trabajan día y noche, removiendo cerca de 3000 yardas cúbicas cada una diariamente; 3 a cada lado del montón y una, la Tuller Clamshell, en la vía Berm, arriba del fondo del canal. Esta tarde, a las 2, todavía cayeron en el corte del canal 15000 yardas en este mismo punto, desenvolviendo del mismo derrumbe, habiendo roto una porción en las alturas al Este de la rivera oriental. Quedó enterrada esta vez una pala de vapor cerca del borde oriental, pero no profundamente, pues mañana quedará descubierta.

Los empleados, indomables por esa serie de contrariedades, dicen que todos estos derrumbes habían sido calculados. Los ribazos están simplemente buscando su ángulo de reposo. El secretario Bishop dice que los derrumbes no demorarán la echeida de agua. La tierra que queda en la zanja del canal será removida por dragas. Se ha pedido dos nuevas dragas con cucharones de 15 yardas cúbicas de capacidad, para trabajar en el canal cuando se le haya echado el agua. Afortunadamente los dos últimos derrumbes ocurrieron en la noche, cuando las cuadrillas de trabajadores habían salido, por esa razón no hubo desgracia personal.

VIENA, 6.—Un despacho de Sofía había de negociaciones secretas de paz entre Shshk-t Bajá y el Czar Fernando. Enviados turcos irán a Sofía dentro de una semana para concluir las negociaciones. Los diplomáticos creen que la guerra terminará dentro de 10 días.

LONDRES, 6. La batalla de Galipoli continúa. Los turcos ceden ante los repetidos asaltos de los búlgaros coronados por el General Recho Petroff.

WASHINGTON, 6.—Rumórase que Peary está grave después de la operación que le hicieron.

ALBANY, 6.—Fué cordialísima la recepción oficial que el Gobernador Sulzer dió a Cipriano Castro. Visitó el Capitolio y tomó lunch íntimamente con el Gobernador y su esposa.

Sulzer declaró que como congresar protestaría contra las medidas del Secretario Nagel, quien está equivocado, pues es preciso recibir cordialmente a todos los ciudadanos de la América Latina.

CAMPO NEUTRAL

El tópico del día INCIDENTE

Estaba esta mañana conversando con dos paisanos en la esquina de la pulpería «El Águila de Oro» cuando entró en el mencionado establecimiento el señor don Rafael N. Delcore; al rato de haber entrado salió y parado en el quicio de la puerta hacia donde estaba yo me dijo «miserable! el ofi tal cosa de un presunto incendiario, no pude contenerme, me acerqué y lo amenacé con darle un leñazo.

El señor Delcore se quejó al policial que estaba en la esquina, yo no me negué ir al cuartel; pero insistió en que si debía ir yo, debía ir el señor que se quejaba; punto seguido se acercó el señor Delcore al policial, no se que le decía y luego se dirigió hacia el Este.

Viendo que se marchaba tal vez a ocultarse, dije al policial que yo también me iría, pero el policial se opuso, entonces dije yo no tengo porque estar aquí esperando al señor Delcore; el policial no permitía que yo me retirara, entonces emprendí la marcha hacia el cuartel de donde salí inmediatamente.

A la vez que este relato sirve para que el público se imbuja, tome nota señor Romain de las incorrecciones de sus subalternos.

Ahora que se me trata de miserable debo poner en claro quienes somos el señor Delcore y yo.

El sentido que se le le debe atribuir en este caso a la palabra miserable es la de un ser degenerado, corrompido; pues no, señor Delcore, yo no soy ese tipo, soy el hombre que ha cumplido en toda la extensión de la palabra con mis deberes. Tengo 28 años de haber llegado al país, todo el mundo me conoce; el único defecto (si eso así se puede llamar) es el de ser franco; a Ud lo que no le gustó fue lo que publicó hoy en EL NOTICIERO.

La desgracia en los Baños Municipales

Como ya saben nuestros lectores, estuvo a punto de perecer en los Baños Municipales el parvulito Tito Hidalgo, vecino de esta capital.

Aliviado de su vestido, corría por el acantilado de la pila, y a causa de un resbalón cayó al agua, yéndose a pique porque no sabía nadar.

El volumen de agua era suficiente para que allí hubiera muerto ahogado, pero el peón encargado de la vigilancia acudió pronto, y viendo al niño en desesperada lucha con la muerte, así vestido como estaba, se arrojó al baño y logró sacar al chico a la orilla.

El guarda de los baños y es tanques de la cañería, señor Víctor Rodríguez, se encontraba en ese momento ausente de aquel lugar, en asuntos de su cargo.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE VENDE: Hacienda del Plantón en Pacayas, 190 manzanas de potreros y tierra de labor; 3 lotes para agricultura, de 12, 7 y 4 manzanas, en Capellades; 390 manzanas de montaña en Reventazón; un sitio para construir cuatro casas a 100 varas del Parque, en Cartago.—Entenderse en San José con Val. F. Ferraz, o con Lucía de Ferraz, frente al Colegio Seminario. Febrero 5. 1 m. alt.

Atropellado por un auto

Gregorio Richmond es el nombre del chafeur que maneja el automóvil número 39. Ayer muy de mañana venía Richmond con su carro frente a la cantina de «La Favorita», cuando a eso viene cruzando por aquellos lados de la Avenida Central el señor Napoleón E. Caliente, quien, debido a que dicho chafeur no tuvo tiempo para frenar el auto, fué atropellado por él, resultando con una herida en la cabeza que tardará para sanar, según dictamen médico, unos ocho días.

El señor Richmond fué conducido a la Segunda Sección de Policía, para responder al daño causado.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

Los que perecieron en el naufragio de la goleta "Granada"

Managua, febrero 8.—Los ahogados en la Barra del Colorado son: J. J. Martínez, Ingeniero Rosalío Sequiera, Teófilo Torres, J. M. Velis, P. P. Bernard, hijo de don Alberto del mismo apellido y 20 individuos más.—El Diario.

Limón, febrero 8.—El señor Vicecónsul de Nicaragua en este puerto recibió lista de los que perecieron en el naufragio de la

Dr. Alejandro Rivas Vázquez ABOGADO

Oficina de los señores Licenciados don Leonidas Pacheco y don Luis Sáenz, 125 varas al Este del Almacén de J. R. Mata.

TELEFONO NUM. 75 APARTADO NUM. 950.

Para el veraneo

Sombreros de pita, grandes, propios para el veraneo, para señora, surtido variado en estilos y precios ha recibido a sombrero de don Federico Aymerich, 50 varas al Oeste de la Plaza de la Artillería y contiguo a la Botica Oriental. También cuenta con un gran surtido de sombreros finos y de clase media, de pita, tamaños corrientes para caballeros. Los precios son sumamente reducidos y no guardan relación con la calidad del artículo.—Alt.

Juan Knöhr Hijos Gran almacén de Géneros, Licores y Abarrotes

Con motivo del incendio que destruyó el antiguo local, se estableció nuevamente 100 varas al Norte de éste, en donde ofrece a su numerosa clientela un gran surtido de mercaderías, procedentes de una bodega que no se quemó y nuevas que había en Aduana, como siempre a precios bajos y en condiciones liberales. TELEFONO No. 124.

Avisos del día

FINCA bien situada en el centro de esa ciudad se vendida por el señor Juez Primero Civil, en su despacho, a la una de la tarde del lunes diez del corriente. Es casa y solar, de 26 1/2 varas de frente por 20 de fondo, situados en la avenida quinta Oeste, contigua a la casa de don Gordiano Fernández. El valor ó base es de \$ 6,500. Se vende voluntariamente por no ser, cómodamente divisible entre sus hijos, libro de gravámenes.—San José, febrero 8 de 1913.—R. D. CORNEJO.—h. s. o.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

SE NECESITA un muchacho impresor que sepa imprimir. Se requieren buenos informes. Se da razón en esta administración.

“BROMO=QUI=NOIDES”

Acciona pronta y eficazmente en todo caso de INFLUENZA, por fuerte y pertinaz que se manifieste, así como en los CATARROS, la BRONQUITIS, los RESFRIADOS, el PALUDISMO y toda clase de CALENTURAS FEBLES.

Preparados por **Hermann & Zeledón**

BOTICA FRANCESA—San José de Costa Rica

TABLETAS antifébrífugas y laxantes

